
Brancaccio su Codice appalti: passi avanti
fatti ma serve più concorrenza e favorire
accesso imprese alle gare e manodopera
qualificata

5 Aprile 2023

“Che adesso sia l’occasione  per ridare fiducia al settore”. La Presidente dell’Ance,
Federica Brancaccio, ospite di Bruno Vespa a Porta a Porta è intervenuta sul nuovo
Codice appalti  riconoscendo i  grandi  passi  fatti  anche se c’è ancora tanto da
lavorare per favorire la concorrenza e accelerare la realizzazione delle opere.
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